

BIENVENIDOS A







Visión

Formar al pueblo del Eterno según su verdadera identidad y propósito para que puedan cumplir con su asignación aquí en la tierra.

Misión

Enseñamos para formar profunda e integralmente a través de la impartición de la verdad y los principios bíblicos.

www.mypanglobal.org



NUESTROS OBJETIVOS:

- Proporcionar las herramientas espirituales necesarias que le permiten al pueblo del Padre Celestial afirmarse en su verdadera identidad y cumplir con su propósito.
- Llevar a cabo líneas proféticas que sean vigentes y relevantes al mover profético y a la realidad social.
- Formar, direccionar, impulsar, y motivar a todos los ciudadanos del Reino para que puedan disfrutar de la dimensión de sobrenaturalidad que les pertenece.





ENSEÑAMOS PARA FORMAR





LAS RIQUEZAS EN LA DIMENSIÓN DEL REINO





Si a un ADMINISTRADOR le hacen la siguiente pregunta...

¿Sabes que tu formas parte de las riquezas del Reino?

Y no contesta enseguida, y tiene que meditar por un momento, esto demuestra que no tiene claro este concepto.



Hoy queremos hablar sobre esta **línea profética** tan importante que tiene como título "**Las Riquezas en la Dimensión del Reino.**" La cuál representamos nosotros sus hijos, como **ciudadanos** del **Reino**. Estamos en un momento histórico como **administradores de los misterios** que nuestro **Creador** nos a **develado** y uno de esos **misterios** es precisamente las **riquezas en todos los campos**.

Empecemos por entender que el Reino no es un lugar lejano, sino que las Escrituras dicen que está en medio de nosotros.

Lucas 17:20-21.

"Y respondiendo, les dijo: El Reino de Dios no viene con advertencia, ni dirán: Helo aquí, o helo allí; porque he aquí el Reino de Dios **está entre vosotros**."



Como **administradores**, sabemos por revelación que hemos entrado en una **nueva temporada** y, por supuesto, en una **dimensión** donde **Su gloria nos envuelve** porque está a nuestro favor.

Hay un **despertar** en todos aquellos **administradores** que no solo saben cómo edificar sus vidas, sino que también reconocen el **derecho legal a su herencia** y saben cómo administrarla basándose en los principios de cómo deben manejarse dichos recursos.

En este momento nos encontramos bíblicamente en el mes séptimo, y esta dimensión está asociada con el numero 7 que en hebreo significa " sheva" y está asociado con la perfección, la integridad y la completa realización, es decir de nuestra plenitud.

"Los cielos cuentan la gloria de Dios, y el firmamento anuncia la obra de sus manos." Salmos 19:1 NVI



TUS DONES MANIFIESTAN LAS RIQUEZAS EN EL REINO

Como buenos **administradores** debemos tener en cuenta que las **riquezas** que nos pertenecen están directamente relacionadas con los **dones** que cada uno de nosotros tenemos. Esto es lo que nos permite descubrir cuál es nuestra inclinación **administrativa** y si la seguimos llegaremos a un estado de **plenitud**.

Los dones definen la asignación, y ahí radica la buena administración de la herencia personal. Cuando descubrimos los dones, talentos, habilidades, y unción que nos acompañan, hemos encontrado un tesoro que fue preparado como la provisión para ejercer nuestro llamado como administradores. La activación de estos dones nos lleva a nuestra herencia.

"Cada uno según el don que ha recibido, minístrelo a los demás, como buenos administradores de la multiforme gracia de Dios."1 Pedro 4:10 NVI



Las Escrituras dicen en: **2 Corintios 4:7** RVR60.

"Pero tenemos este **tesoro** en vasijas de barro, para que la excelencia del poder sea de Dios y no de nosotros."

Este versículo habla metafóricamente de los dones como un "tesoro" contenido en "vasijas de barro", refiriéndose a nuestra naturaleza humana.

Esto resalta que los dones que hay en nuestro deposito tienen un valor inmenso y sirven con el propósito de demostrar el poder y la gloria del Padre.

El Padre dijo que nosotros "somos su obra maestra". ¿Qué te indica esto?



Proverbios 18:16 RVR60.

"La dádiva del hombre le ensancha el camino y le lleva delante de los grandes"

Como administradores, esta palabra nos invita a reflexionar sobre la dádiva que como seres humanos debemos tener, y esto con el fin, de que nuestra vida se ensanche, y caminemos acorde a nuestro destino profético, y nos paremos ante los grandes para impartirles de nuestra esencia.

Más allá de las contribuciones materiales, este versículo nos enseña que la ofrenda más valiosa que podemos presentar es **nuestra propia vida**. Al ofrecernos a nosotros mismos, nuestros dones, talentos, y habilidades, es porque reconocemos que nada es nuestro y que por gracia hemos recibido de Su amor y benevolencia para que amparemos a otros.



Esta escritura no sólo habla de un principio espiritual, sino que nos enseña cómo nuestra ofrenda abre puertas y crea oportunidades en nuestras vidas. Cuando actuamos bajo este concepto, estamos alineando nuestros actos con los principios del Reino, donde la entrega y el servicio son caminos hacia la grandeza.

Cada paso que damos como ofrenda viviente ante el Padre es un reflejo que la verdadera riqueza del Reino se encuentra en una vida plenamente entregada a Su servicio y propósito.



LA IMPORTANCIA DE RECONOCER LAS RIQUEZAS QUE HAY EN NUESTRO DEPOSITO

Como administradores de los misterios que tenemos revelados con relacion al Reino, al reconocer y valorar el depósito que el Padre colocó en nosotros, nos capacitamos para cumplir nuestra misión en la tierra. Este reconocimiento no sólo nos protege y preserva, sino que también es fundamental para alcanzar nuestra plenitud y convertirnos en una fuente de bendición a otros.

Al **identificar** y **activar** nuestros dones, como mencionamos anteriormente, reflejamos la verdad de que somos lo que el Padre dice que somos y poseemos lo que Él afirma que nos pertenece, cumpliendo así lo que dicen las Escrituras

Efesios 4:12

"Para la capacitación de los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo".



Por último, debemos recordar que la batalla más crítica que enfrentamos como **administradores** está en nuestra **mente.** Como buenos **administradores** debemos alinear nuestros **pensamientos** según nuestra **identidad.**

Debemos rechazar los **antidiseños**, que nuestra mente fabrica y dedicarnos a establecer principios para alcanzar nuestra plenitud, y mantenernos fieles a nuestro propósito y evitar todo aquello que busca desviarnos. Esta renovación mental es esencial para vivir una vida plena.

Apóstol: José Ramón Santamaría.

Profeta: Leonor Santamaría

Profeta: Darling Ruiz.